

Elections municipales 2008
Candidature d'Emile GAUTHIER

Ceillaquines, Ceillaquins,

J'ai espéré jusqu'au bout que la sagesse l'emporterait sur les antagonismes, la jalousie, les querelles de personnes pour ne pas dire de clans. Depuis des dizaines d'années, les personnes de bonne volonté se retrouvaient ensemble, quelques fois avec leurs divergences de vue, sur une même liste, et les électeurs choisissaient. C'est bien avec cette formule que Ceillac a réussi. Le fait de vouloir procéder comme ailleurs, avec deux listes qui s'opposent (c'est le progrès paraît-il), c'est nier ce qui nous a réussi : travailler ensemble dans un même but. Le but unique ne doit-il pas être celui de faire vivre Ceillac, sa population dans sa diversité ?

C'est pourquoi je n'ai voulu figurer sur aucune liste :
Je me présente à ces élections en candidat libre et indépendant.

- En clair et pratiquement, quels sont les priorités et les enjeux ? Vous les connaissez tous

Je n'énumèrerai donc pas ce qui a déjà été dit ou écrit par ailleurs.

De même, **vous savez très bien ce que vous ne voulez pas pour Ceillac** : les très nombreuses réflexions entendues autour du PLU le montrent.

-Tous les corps de métiers, toutes les professions sont respectables et doivent pouvoir continuer à vivre dignement. Chacun a sa place.

- Le fait que pour la première fois, en 2007 le budget de fonctionnement de la commune accuse un déficit nous obligera à une extrême prudence et à des choix sans doute difficiles.

Vouloir à tout prix trouver de l'argent pour des investissements démesurés ne doit pas conduire à brader notre village.

- Ceillac s'est créé une image de marque, une identité que de nombreux villages voisins nous envient et qui est notre atout auprès de nombreux visiteurs, vacanciers fidèles ou occasionnels. Ceillac s'est créé une âme .Commençons par la reconnaître nous même : respectons ce qui fait notre fonds de commerce.

Changer d'orientation ? Dans l'intérêt de qui ? Quelques intérêts privés n'ont jamais fait l'intérêt collectif.

Reprendons les paroles de Philippe Lamour dans sa lettre aux ceillaquins en 1983

« Le développement de Ceillac doit être réalisé par sa propre population et à son propre profit »

et encore « préparer l'avenir ? faites le vous-même, entre vous »

Bon courage dans le respect les uns des autres

Elu, si vous le souhaitez, je continuerai à travailler pour le pays, Merci de votre confiance.

Le 3 Mars 2008
Emile Gauthier